

# Euer eigenes Wappen

Stellt Euch mal vor, ihr wärt ein Ritter/eine Ritterin oder eine Königin/ein König. Damit andere euch schon von weitem erkennen wer ihr seid, brauchte man auch früher schon ein eigenes Wappen.

Ritter trugen es meist auf ihren Schildern. Auf Schlössern wehten oftmals Fahnen mit dem Wappen des Königreiches oder des Schlossherren darauf. Einige Familien haben noch heute ihr eigenes Wappen. Alle Länder der Welt haben ihre eigene Nationalflagge. Selbst unsere schöne Stadt Berlin schmückt sich mit dem berühmten „Berliner Bär“ und Krone.



Wie würde euer Wappen aussehen?

Entwerft Euer eigenes Wappen, und zeigt wer ihr seid, woher ihr kommt und wofür ihr steht.

